



## MONREAL ACUSA “SUBTERFUGIOS” Y “TRIQUIÑUELAS” DE JUECES PARA FRENAR REFORMA JUDICIAL



El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, acusó a los jueces de utilizar “subterfugios” y “triquiñuelas” judiciales en su intento de frenar la reforma al Poder Judicial.

Sostuvo que la reforma constitucional era indispensable, pues el déficit de justicia se estaba agrandando y los lastres que encerraron y aprisionaron a este poder eran evidentes: nepotismo, corrupción, tráfico de influencias y una cúpula llena de privilegios.

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
MILENIO		21-10-24	LEGISLATIVO



**CÁMARA DE  
DIPUTADOS**  
LXVI LEGISLATURA  
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

En un mensaje compartido en redes sociales, el también presidente de la Junta de Coordinación Política en el Palacio de San Lázaro puntualizó:

“Con motivo de la reforma constitucional en materia judicial era de advertirse, era de esperarse, que hubiese reacciones en contra, que hubiese subterfugios e incluso que hubiese triquiñuelas judiciales que intentaran frenar lo que ya es derecho vigente: la reforma constitucional que está publicada en el Diario Oficial de la Federación”.

Adicionalmente, en un comunicado, calificó de absurdo que algunos impartidores de justicia pretendan suspender la reforma, pues, según dijo, el poder reformador conformado por las Cámara de Diputados y el Senado de la República, así como la mayoría de las legislaturas estatales, tiene supremacía constitucional.

“Puede que en la locura o en el despropósito, un juzgado de distrito puede hasta girar una orden de aprehensión pero aunque tenga su nombramiento de juez y funcione como juzgado, no puede emitir un acto, porque no es de su competencia y porque está apegado no a derecho, sino a un criterio estrictamente político que riñe con la Constitución y la ley”, advirtió.

Monreal señaló que los juzgadores están desesperados y por eso actúan ilegalmente, a pesar de que contra la Constitución y sus reformas “no hay recurso que proceda, ni amparos, ni acciones de inconstitucionalidad, ni controversias constitucionales”.

Subrayó que el Poder Legislativo continuará con el proceso para llevar a cabo la elección de jueces, magistrados y ministros en 2025.

“Imagínense ustedes si no hubiéramos hecho esta reforma, cualquier juez cometería este despropósito y cualquier juez podría usurpar funciones o actuar de manera ilegal o con toda desvergüenza en estos momentos para la República”, remarcó el legislador zacatecano.

<https://www.milenio.com/politica/monreal-reprocha-triquinuelas-jueces-frenar-reforma-judicial>